



Lycée Belin Solidaire

« La solidarité, ce n'est pas que donner de l'argent ou remplir un caddy au supermarché, c'est surtout donner de son temps, de son attention pour rencontrer l'autre, aider et partager, se sentir utile et vivant. »

Jeudi 10 avril 2025, une petite délégation d'éco-délégués du Lycée Belin se rendait à la fédération de Haute-Saône du Secours Populaire pour déposer la collecte organisée au sein de l'établissement.

Ce fut l'occasion de découvrir les locaux et de rencontrer des bénévoles et salariés du SPF 70 ainsi que les personnes participant aux divers ateliers proposés ce jour-là.

-Atelier couture

-Atelier fracture numérique

-Cours de Français

Car les actions de l'association sont variées et ne se limitent pas à l'aide alimentaire, on peut citer : aide vestimentaire et matérielle, aide aux vacances, accès à la culture, aux loisirs et aux sports, accès et maintien dans le logement, accès à la santé, accompagnement social et professionnel et accès au droit.

Ainsi, en plus des campagnes nationales et internationales, près de 400 familles sur Vesoul soit 1150 à 1250 personnes sont accompagnées et ce nombre est en constante augmentation.

Merci à toutes les personnes ayant participé à cette action.

Bien Solidairement

Les écodélégués du lycée Belin



URGENCE
VENEZ EN AIDE AUX VICTIMES
CYCLONE CHIDO
MAYOTTE
URGENCE





Donnez !!



Nous faisons une collecte au profit du Secours Populaire. Pour nous apporter votre aide, il vous suffit d'apporter des produits d'hygiène, de la nourriture non périssable, des chaussures de sport (en bon état) dans la salle à l'entrée du BVS.



Merci :)



COLLECTE!
-PRODUITS D'HYGIÈNES
-ARTICLES DE PREMIÈRE NECESSITE
-DENRÉES ALIMENTAIRES NON PÉRISSABLES
AU PROFIT DU SECOURS POPULAIRE

